

Mittwoch, 04.06.2003

Genug der halben Sachen

ARTERN (ale). Kein Zweifel: Die jüngste Folge der Endemol-Serie "Artern - Stadt der Träume" ist bei den Arternern selbst ganz und gar nicht gut angekommen. Das wurde beim letzten Endemol-Stammtisch sehr schnell deutlich, wo diesmal derbe Worte der Kritik gesprochen wurden. Die wenigen Stammtischbesucher, die sich im Hotel Aratora versammelt hatten, empfanden die Folge, in der einige Akteure in eher unvorteilhafter Weise über den Bildschirm flimmerten, als eine regelrechte Beleidigung für die Stadt und ihre Einwohner. Diese Auffassung nahmen die Produzenten zwar zur Kenntnis, konterten aber mit der verblüffenden Erklärung, dass sie gerade die umstrittenen Szenen wirklich amüsant gefunden hätten. Ganz im Gegenteil zu den Arternern. So manch einer zog schon den Kopf ein, mit welcher peinlichen Auftreten Artern da wieder mal in den Wohnzimmern des Mdr-Sendegebietes zur Schau gestellt wurde. "Eigentlich wollte ich mich nicht mehr für Fehler anderer schämen", meinte zum Beispiel Evelyn Lange. Diesen Vorsatz zu halten fiel ihr allerdings in Anbetracht des Gezeigten wirklich schwer. Viel zu breit ausgewalzt fand man den sattsam bekannten Auftritt der Schalmeien bei Big Brother. Zumal einige Sequenzen genau so schon bei RTL II gelaufen waren - langweilig. Und war auch das erste halbe Kuchenstückchen von Herrn Schmölling noch recht lustig, so meinten die meisten nun, dass es der halben Sachen allmählich genug sei. Alles in allem wurde diese erste Folge nach Ankündigung der Vertragsverlängerung von den anwesenden Arternern als grottenschlecht eingeschätzt. Man hofft nun inständig auf Besserung. Immerhin nahmen sich Produzenten und Fernseheteam die Kritik an. Und ließen sich auch hinsichtlich sprachlicher Feinheiten gern belehren - dass der Mdr-Sprecher nämlich die Arterner Leute und Dinge als "Art'ner" bezeichnet, stieß manchem auf. Die Zuschauerquoten indes geben dem Vorgehen des Endemol-Teams derzeit offenbar Recht - vor allem in der Sparte der Jugendlichen verzeichne man mit 80 Prozent steigendes Interesse, hieß es.

Wie fanden Sie die jüngste Folge? Diskutieren Sie in TA-Forum zum Thema mit.

04.06.2003